

Opération solidarité aux serres de Saint Hilaire

L'entreprise Les Serres de Saint Hilaire ont ouvert leurs serres pour réaliser un glanage solidaire. Météo favorable, croissante des fruits, léger pic de production, des fraises étaient à sauver. C'est le centre intercommunal de Saint Gilles Croix de Vie qui a mobilisé des bénévoles pour réaliser cette opération de glanage.

C'est ainsi **300 barquettes de 500g** qui ont pu être glanées durant la matinée du 10 mai. Ces fraises sont redistribuées dès le lendemain aux personnes soutenues par le centre intercommunal. Au total 260 personnes pourront bénéficier de ces produits frais, locaux et de saison !

SOLAAL Pays de la Loire remercie chaleureusement l'entreprise pour ce généreux don et nous remercions le centre intercommunal d'action sociale pour leur implication et leur réactivité à la suite de notre proposition d'action de glanage.



SOLAAL Pays de la Loire est une association reconnue d'intérêt général, qui facilite l'organisation des dons entre les filières agricoles et alimentaires et les associations d'aide alimentaire. Depuis sa création en 2013, SOLAAL Pays de la Loire a organisé 935 000kg de dons de produits agricoles, soit l'équivalent de 1.8 million de repas. Le président de SOLAAL Pays de la Loire est Jean-Louis LARDEUX.

CONTACT

Clémentine CHAUVEAU
06 73 46 22 52
paysdelaloire@solaal.org



@SolaalPaysdelaloire



@Solaal_PdL

www.solaal.org

COMMUNIQUÉ DE PRESSE